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Protokoll der Sitzung des Geschäftsführungsausschusses 
Sitzungstag: Sitzungsbeginn: Sitzungsende:  Sitzungsart:  
11.05.2022 16:30 Uhr  17:40 Uhr  Videokonferenz 

Vom Ortsamt 
Jörn Hermening 
Silke Lüerssen 
 
Vom Ausschuss die Mitglieder 
Ralf Bohr 
Heinz Hoffhenke 
Uwe Jahn (von 17:15 bis 17:25 Uhr)  
Beata Linka 
Gerhard Scherer 
Rainer Conrades in Vertretung für Alexander Schober 
Nurtekin Tepe  
 
Beratende Mitglieder 
Uwe Janko  
Carsten Koczwara  
 
Gäste 
Dirk Bülow (Polizei Bremen) 
 
sowie eine am Stadtteilgeschehen interessierte Person 
 

TOP 1: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 27.04.2022 sowie 
Rückmeldungen 
 
TOP 2: Vorbereitung der Beiratssitzung am 12.05.2022 
 
TOP 3: Vorbereitung der Beiratssitzung am 02.06. und 30.06.2022 
 
TOP 4: Vorgemerkte Themen für künftige Beiratsbefassungen 
 
TOP 5: Verschiedenes 
 

 
Jörn Hermening eröffnet die Sitzung. Da zu dem mit der Einladung versandten Vorschlag zur 
Tagesordnung von den Fachausschussmitgliedern keine Änderungs-/-Ergänzungswünsche 
geäußert werden, gilt dieser als Tagesordnung beschlossen. 
 
TOP 1 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 27.04.2022 sowie 
Rückmeldungen 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 27.04.2022 wird genehmigt. 
 
Rückmeldungen: Es liegen keine Rückmeldungen vor. 
Das Ortsamt wird gebeten, bei der Senatorin für Kinder und Bildung zu erfragen, wann der 
Schulbetrieb in der Stresemannstraße aufgenommen werden soll.  
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TOP 2 Vorbereitung der Beiratssitzung am 12.05.2022 
 
Vorschlag zur Tagesordnung 

19:00 Uhr 
(10 Min.) 

TOP 1: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 20.04.2022 
sowie Rückmeldungen  

19:10 Uhr 
(20. Min.) 

TOP 2: Fragen, Wünsche, Anregungen in Stadtteilangelegenheiten 

19:30 Uhr 
(45 Min.) 

TOP 3: Aktueller Sachstand zur Umsetzung des Ganztagsausbaus an 
der Grundschule Glockenstraße 

 dazu eingeladen: Petra Albers (Senatorin für Kinder und Bildung) und 
Sylvia Rugen (Grundschule an der Glockenstraße) 

20:15 Uhr 
(45 Min.) 

TOP 4: Bericht zum aktuellen Sachstand KiTa-Ausbau und Vorstellung 
des Statusberichtes II 

 dazu eingeladen: Katharina Hebecker (Senatorin für Kinder und 
Bildung) 

21:00 Uhr 
 

TOP 5: Beiratsverschiedenes 

 
Ausführlich zu TOP 1, 4 und 5 siehe Protokoll des Geschäftsführungsausschusses vom 
27.04.2022 unter https://www.ortsamt-
hemelingen.de/sitzungen/geschaeftsfuehrungsausschuss-33080 
 
zu TOP 1:  
Antrag zum Gehweg an der Trainingsgalopprennbahn vom 02.12.2021 
Der „neue Gehweg“ an der Trainingsgalopprennbahn in Arbergen wird inzwischen stark von 
den Bürgerinnen und Bürgern in Hemelingen genutzt. Diese positive Entwicklung wird jedoch 
durch ein erhebliches Sicherheitsrisiko getrübt:  
Von dem Gehweg sind es nur wenige Meter bis zur Autobahn (A1). Der Übergang zur Auto-
bahn ist lediglich durch die üblichen Leitplanken gesichert. Ansonsten bestehen hier keinerlei 
Absperrungen oder anderweitige Sicherheitsmaßnahmen.  
Gerade bei der Nutzung des Gehwegs durch Kinder besteht ein erhebliches Risiko, dass 
diese auf die Autobahn gelangen. Um etwaigen Vorfällen vorzubeugen, fordert der Beirat 
Hemelingen, dass entsprechende Sicherheitsvorkehrungen getroffen werden, um das  
Begehen der Autobahn zu verhindern.  
Der Beirat Hemelingen fordert die zuständigen Stellen auf, unverzüglich Maßnahmen 
umzusetzen.  
Die Vorschläge sollen dem Beirat zunächst vorgestellt werden.  
 
Antwort der Autobahn GmbH des Bundes vom 09.12.2021  
vielen Dank für Ihre E-Mail. Der Abstand zwischen Gehweg und Autobahn beträgt ca. 27 
Meter. Da es sich bei der Anlage des von Ihnen genannten Gehwegs an der 
Trainingsgaloppbahn um ein kommunales oder privates Vorhaben handelt, wären 
nachträgliche Sicherheitsvorkehrungen auch vom damaligen Vorhabenträger für den 
Gehweg auf dessen Kosten mit zu planen und umzusetzen. 
Der Bund als zuständiger Baulastträger für die Autobahn kann hierfür leider nicht 
herangezogen werden. 
Unabhängig davon möchten wir darum bitten, dass vor der Realisierung von Maßnahmen, 
diese mit der Fernstraßenbundesamt als zuständiger Behörde für anbaurechtliche Fragen 
sowie unserem Hause abzustimmen. 
Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. 
 
Antwort des Amtes für Straßen und Verkehr vom 03.05.2022: wir entschuldigen uns für die 
verspätete Antwort zu dem Beiratsbeschluss. 
Zunächst müssen wir klar feststellen, dass der Bereich nicht in unsere Zuständigkeit fällt, 
sondern bei der Autobahn GmbH des Bundes liegt. 

https://www.ortsamt-hemelingen.de/sitzungen/geschaeftsfuehrungsausschuss-33080
https://www.ortsamt-hemelingen.de/sitzungen/geschaeftsfuehrungsausschuss-33080
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Diese Gesellschaft hat mit der Gründung der Gesellschaft das zugehörige Grundstück und 
damit auch die Verkehrssicherungspflicht übernommen. 
Wir haben uns trotzdem die Situation vor Ort angesehen und sind der Meinung, dass der ca. 
27. Meter Abstand zwischen Weg und Autobahn als ausreichend angesehen wird.  
Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an die Autobahngesellschaft. 
 
Jörn Hermening informiert den Fachausschuss, dass von der CDU-Fraktion des Beirates ein 
Antrag vorbereitet wird. 
 
zu TOP 5 
Beschluss zur Schaffung eines Sparkassenbusses für den Stadtteil Osterholz  
Das Ortsamt ist auf der Sitzung des GFA am 27.04.2022 gebeten worden, einen 
Beschlussvorschlag analog für den Stadtteil Hemelingen für die Behandlung auf der heutigen 
Sitzung vorzubereiten. 
 
Beschlussvorschlag zur Schaffung eines Sparkassenbusses für den Stadtteil Hemelingen 
 
Der Beirat sowie das Ortsamt Hemelingen bitten die Sparkasse in Bremen, ähnlich wie in 
den benachbarten Landkreisen Osterholz und Rotenburg / Wümme (aber auch z. B. die 
Sparkasse Rostock, bereits vor 10 Jahren), einen Sparkassenbus anzuschaffen und dort 
Sparkassendienstleistungen zu festgelegten Zeitpunkten an verschiedenen Orten im 
Ortsamtsbereich Hemelingen anzubieten. 
Begründung: In den vergangenen zwei Jahrzehnten haben sich die Sparkassen und 
Bankdienstleistungen in erheblichem Maße verändert. Im Zuge der Digitalisierung können 
eine Vielzahl von Sparkassendienstleistungen online erledigt werden. Nach wie vor gibt es 
jedoch eine große Anzahl von Mitbürger:innen, die weder online-Banking nutzen noch 
aufgrund ihres Alters künftig hierzu bereit oder in der Lage sind. Die Seniorinnen und 
Senioren, insbesondere hochbetagte Personen, die auch noch zu Hause wohnen, möchten 
selbstbestimmt ihr Leben gestalten und hierzu gehört auch die Nutzung von 
Sparkassendienstleistungen. Was die Landkreise Osterholz und Rotenburg / Wümme bzw. 
Verden realisieren können, ist auch unter finanziellen Aspekten der Sparkasse Bremen 
zumutbar. Im vergangenen Jahr konnte eine neue Zentrale an der Universität, wo viele junge 
Menschen sind, die online-Banking nutzen und die mobil sind, realisiert werden. Für die 
anderen Menschen wurden hingegen in den vergangenen Jahrzehnten die 
Sparkassendienstleistungen erheblich reduziert und damit der Alltag für unsere Seniorinnen 
und Senioren weiterhin deutlich erschwert – und das, obwohl die meisten von ihnen ihr 
Leben lang treue Kunden unserer Sparkassen waren. 
Daher bitten Ortsamt und Beirat Hemelingen, analog zur Bitte des Osterholzer Beirats, die 
Sparkasse in Bremen endlich auch einen Sparkassenbus anzuschaffen und an bestimmten 
Tagen, ähnlich wie im Landkreis Osterholz, mit entsprechenden Schildern auf 
Bankdienstleistungen hinzuweisen und diese zeitnah und bürgernah anzubieten 
 
Von der Fraktion Die Grünen/Bündnis90 des Beirates soll auf der morgigen Beiratssitzung 
ein Ergänzungsantrag gestellt werden. 
 
Beschluss zur Gründung der Stiftung „Wohnliche Stadtteile“ (Beirat Osterholz) 
Das Ortsamt wurde gebeten, beim Ortsamt Osterholz zu erfragen, ob und inwieweit der 
Beirat Osterholz mit der Antwort des Finanzressorts umgegangen ist. Jörn Hermening 
berichtet, dass vom Ortsamt Osterholz mitgeteilt wurde, dass der Osterholzer Beirat die 
Mitteilung des Senators für Finanzen zur Kenntnis genommen hat. Er werde bei der 
nächsten Ortsamtsleiterdienstbesprechung das Thema „Gründung Stiftung Wohnliche 
Stadtteile“ vortragen. 
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Aus dem FA „Umwelt, Lärm und Gesundheit“ vom 05.05.2022: 
Beschlussvorschlag: zusätzlichen Arztsitz - Fachrichtung Kinder und Jugend und Schaffung 
eines Ärztehauses 
Die Senatorin für Gesundheit wird aufgefordert nach §103 (2) SGB V einen zusätzlichen 
Arztsitz - Fachrichtung Kinder und Jugend - für den Stadtteil Hemelingen zu beantragen. 
Zudem soll sich die Senatorin für Gesundheit für die Schaffung eines Ärztehauses im neuen 
Brauerquartier (Baugebiet Coca-Cola/Könecke) einsetzen. 
 
Begründung: Im Stadtteil Hemelingen gibt es nur einen Kinderarzt, andere Stadtteile haben 
mehrere, obwohl die Kinderzahl deutlich geringer ist. Die Eltern und Kinder Hemelingens 
dürfen gegenüber Menschen in anderen Stadtteilen nicht schlechter gestellt werden. Gerade 
bei größeren und wirtschaftlich nicht so gut aufgestellten Familien ist der Weg in andere 
Stadtteile häufig zu umständlich und hält Familien ggf. auch davon ab, notwendige 
Untersuchungen wahrzunehmen. Die Nutzung des ÖPNV ist immer mit erheblichen Kosten 
verbunden, bei mehreren Kindern ist auch die Betreuung für die übrigen Kinder zu 
organisieren. 
 
Beschlussvorschlag: Ausschluss von Freiluftpartys um den Mahndorfer See 

Der Beirat Hemelingen schließt die Flächen um den Mahndorfer See für die Veranstaltung 

von Freiluftpartys aufgrund der geplanten Dauerveranstaltung „MAHO-Beach“ für das Jahr 

2022 aus. 

Beschlussvorschlag: Planungskonferenz "Aus- und Umbau des ÖPNV 
Der Beirat Hemelingen beruft eine Planungskonferenz "Aus- und Umbau des ÖPNV“ nach § 
8 Abs. 1 Ortsgesetz über Beiräte und Ortsämter am Donnerstag, den 15.09.2022 um 18:30 
Uhr ein. 
 
Die Planungskonferenz soll gemeinsam mit dem Beirat Osterholz stattfinden. 
 
Globalmittelvergabe 
Für die nachfolgenden Anträge sind vom FA „Bildung, Soziales, Integration und Kultur" auf 
der Sitzung am 24.01.2022 die nachfolgenden Empfehlungen für die Sitzung des Beirates 
am 03.02.2022 ausgesprochen worden: 
 
23-060/2022, Sportgemeinschaft Bremen-Ost e. V., Jugend-Fußballtore und Instandsetzung 
von Geräten, Gesamtsumme 11.284,34 €, Antragssumme 8.998,34 € 
Empfehlung des Fachausschusses: 8.998,34 € 
 
37-060/2022, div. Beiratsprojekte, Gesamtsumme 5.000,00 (bereits bewilligt 2.500,00 für  
Gedenktafeln Friedhof Osterholz), Antragssumme 2.500,00 € 
Empfehlung des Fachausschusses: 2.500,00 € 
 
39-060/2022, Stadtteilstiftung-Hemelingen, Bürgerbrunch 2022, Gesamtsumme 6.000,00 €; 
Antragssumme 2.500,00 € 
Empfehlung des Fachausschusses: 2.500,00 € 
 
zur Info 

Globalmittel 2022 81.563,19 € 

bewilligte Anträge (Beirat am 03.02.2022) 36.721,20 € 

bewilligte Anträge (Beirat am 20.04.2022) 21.745,81 € 

Restmittel 23.096,18 € 
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TOP 3 Vorbereitung der Beiratssitzung am 02.06. und 30.06.2022 
 
Beiratssitzung am 02.06.2022 
Vorschlag zur Tagesordnung 
 
TOP 1: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 12.05.2022 sowie Rückmeldungen  
TOP 2: Fragen, Wünsche, Anregungen in Stadtteilangelegenheiten 
TOP 3: Bericht zum aktuellen Sachstand KiTa-Ausbau  
TOP 4: Vorstellung der Kriminalstatistik 2021 für den Stadtteil Hemelingen (angefragt bei SFI 
am 20.04.2022) 
TOP 5: Ausbau der Barrierefreiheit im Stadtteil (der Landesbehindertenbeauftragte soll zur 
dazu eingeladen: Arne Frankenstein und Monique Birkner (Landesbehindertenbeauftragte 
der Freien Hansestadt Bremen 
TOP 6: Beiratsverschiedenes 
 
zu TOP 5 
(aus FA „Umwelt, Lärm und Gesundheit vom 05.05.2022) 

Fragen:  

- Wie kann der barrierefreie Ausbau der Bushaltestellen beschleunigt werden (der 
Beirat Hemelingen hat den Zeitplan in der Stellungnahme zum VEP bereits kritisiert) 

- Kann der Bahnhof Sebaldsbrück barrierefrei umgestaltet werden, zumindest 
provisorisch bis zum Bau des neuen Bahnhofs Föhrenstraße? (Der Neubau des 
Bahnhofs Föhrenstraße als Ersatz für den Bahnhof Sebaldsbrück wird erst nach dem 
3-Gleisigen Ausbau der Strecke möglich, dies ist aber erst Mitte der 2030er Jahre 
vorgesehen). 

- Aufgesetztes Parken mit Einschränkung der Gehwegbreite 
- Nicht abgesenkte Bordsteine an Einmündungen und Kreuzungen in Wohnquartieren 
- Bahnhof Bremen-Mahndorf: Um zum Gleis 1 und den Bussen zu gelangen, müssen 

Menschen im Rollstuhl die Fahrstühle nutzen – Die Fahrstühle seien seit ca. 2 
Wochen defekt (Mitteilung von Carsten Koczwara auf der heutigen Sitzung. Er habe 
den Defekt bei der 3-S-Zentrale gemeldet.) 

 
Beiratssitzung am 30.06.2022 
Vorschlag zur Tagesordnung 
 
TOP 1: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 02.06.2022 sowie Rückmeldungen  
TOP 2: Fragen, Wünsche, Anregungen in Stadtteilangelegenheiten 
TOP 3: Bericht zum aktuellen Sachstand KiTa-Ausbau  
TOP 4: Ausbau erneuerbarer Energien im Stadtteil Hemelingen sowie Energiesicherheit für 
den Stadtteil Hemelingen 
dazu angefragt: SKUMS und Friedhelm Behrens (swb AG) 
TOP 5: Aktueller Sachstand der Fuß- und Radwegebrücken über die Weser 
hier: Wesersprung Ost – Korbinsel Brücke  
dazu eingeladen: Sarah Biewald, Christoph Eggers (Amt für Straßen und Verkehr) 
TOP 6: Beiratsverschiedenes 
 
TOP 4 Vorgemerkte Themen für künftige Beiratsbefassungen 
 
- Vorstellung der Bremen Greeter. Das Thema soll bei einer Präsenzsitzung des Beirates 
wieder auf die Tagesordnung aufgenommen werden. 
- Obdachlosigkeit / prekäre Wohnungsverhältnisse (auch im Themenspeicher des FA 
„Bildung, Soziales, Integration und Kultur“ ggf. mit dem FA „Bau, Klimaschutz und Mobilität“ 
zusammen) 
„Housing first“, Teilnahme des Stadtteils am Projekt möglich? (Das Sozialressort und das 
Aktionsbündnis Menschenrecht auf Wohnen sollen eingeladen werden) 
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- Vorstellung eines Verkehrskonzepts für den Bau der „Linie 2 verbindet“ (ehem. 
Querverbindung Ost)“ gegen Ende der 1. Jahreshälfte 2023 
-  Vergabe von städtischen Grundstücke im Stadtteil Hemelingen nur noch in Erbbaurecht 
oder an Baugenossenschaften? 
 
Weitere Termine 
 
Frühzeitige Beteiligung der Öffentlichkeit zum BP Coca-Cola-Gelände am Montag, den 
23.05.2022 ab 17:00 Uhr (bis 19:40 Uhr) im Bürgerhaus Hemelingen. 
 
Sitzung des Regionalausschusses Rennbahn am 09.06.2022  
Save the date wurde am 06.05.2022 vom Ortsamt versendet. 
 
Werkstattverfahren Galopprennbahn Abschlusspräsentation am Freitag, den 17.06.2022 
(Veranstalter ist SKUMS) 
Hannoversche Straße, Freigabe der Graffiti-Fläche am Samstag, den 09.07.2022 
 
Abschlussveranstaltung Ergebnisse Teilraumkonferenzen am Mittwoch, den 31.08.22 ab 
18:00 Uhr  
 
Durchführung einer gemeinsamen Planungskonferenz "Aus- und Umbau des ÖPNV" 
am Donnerstag, den 15.09.2022 um 18:30 Uhr 
Sitzungsart und -ort steht derzeit noch nicht fest. Vom Ortsamt Osterholz wurde die 
Gesamtschule Ost als Sitzungsort vorgeschlagen. 
Aus dem GFA werden weitere Themen für die Planungskonferenz vorgeschlagen: 

- Schienenersatzverkehr 
- ÖPNV-Anbindung nach Achim und Oyten 

 
TOP 5 Verschiedenes u.a.  
 
Aktueller Sachstand GS Alter Postweg 

Wie auf der GFA-Sitzung am 27.04.2022 berichtet.  
 
Die Bremer Stadtreinigung AÖR: Stadtteil Challenge! 2. Bremer Kippenmarathon  
Jörn Hermening teilt mit, dass von der Die Bremer Stadtreinigung AÖR vom 25. Juni bis zum 
2. Juli 2022 ein Kippenmarathon veranstaltet wird. Das Stadtteilmarketing Hemelingen e. V. 
wird für den Stadtteil Hemelingen an diesem Marathon teilnehmen. Die 
Fachausschussmitglieder begrüßen die Teilnahme des Stadtteilmarketings Hemelingen e. V. 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung (6 Ja-Stimmen ,0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen) 
(Uwe Jahn war zum Zeitpunkt der Abstimmung online) 
 
Der Stadtteil, der am Ende die meisten Zigarettenkippen auf öffentlichen Flächen gesammelt 
hat, gewinnt eine Spendensumme von 3.000 Euro für ein gemeinnütziges Projekt, das selbst 
nominiert werden darf. Birgit Benke hat dzbzgl. beim BSC angefragt. 
 
MahoBeach 2022 
Anhörung vom Sportamt vom 05.05.2022: wie im letzten Jahr möchte die Maho Beach Bar 
am Mahndorfer See diesen Sommer ihr Angebot offerieren, allerdings mit einem anderen 
Standort am See und Konzept. Wir bitten Sie um Durchsicht des Konzeptes und 
Kommentierung oder ggfls. Zustimmung. 
 
Nach kurzer Diskussion im Fachausschuss wird die Anhörung in den Fachausschuss „Bau, 
Klimaschutz und Mobilität“ (Sitzung am 17.05.2022) verwiesen. Der Antragsteller soll zur 
Sitzung eingeladen und folgende Fragen sollen beantwortet werden: 

 Ist der Eingang gleichzeitig auch der Ausgang? 
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 Im Beschallungskonzept steht, dass die Lautstärke von 65 dbA nicht überschritten 
wird. Sind damit 65 dbA vor Ort oder für die unmittelbaren Anwohner:innen gemeint? 

 Im Vorjahr wurde ein WC-Container aufgestellt. Dies soll dieses Jahr nicht 
geschehen. Die Anzahl der zur Verfügung stehenden Toiletten wird halbiert.  Was 
geschieht bei großem Publikumszulauf? 

 
Anmeldung einer Freiluftparty: Hastedter Park am Weserwehr am 15.05.2022 ab 11 Uhr 
Mitteilung des Ordnungsamtes: hiermit informieren wir Sie über die Anmeldung einer 
Freiluftparty nach dem Ortsgesetz über nicht kommerzielle spontane Freiluftpartys. 

Datum, Uhrzeit: 14.05.2022, 15 Uhr (Aufbau 11 Uhr) 

Fläche: Hastedter Park am Weserwehr 

Google Maps: https://goo.gl/maps/LyFvFXQu3eM2  

Die Örtlichkeit ist nicht nach § 2 Abs. 3 FreiluftpartyG als Veranstaltungsort ausgenommen; 
insbesondere wurde sie nicht durch einen Beschluss des zuständigen Ortsbeirats generell 
als Veranstaltungsort ausgeschlossen. Auf bekannte Auflagen wurde vom Ordnungsamt 
bereits hingewiesen. 
 
Der Fachausschuss nimmt Kenntnis.  
 
Wandbild am Bunker (Kunst im öffentlichen Raum) in der Hemelinger Bahnhofstr. 
Nachfrage des Senators für Kultur wg. Wandbild an Bunker (Kunst im öffentlichen Raum) in 
der Hemelinger Bahnhofstr. 
Der Eigentümer beabsichtigt, den Bunker abzureißen. Nach kurzer Diskussion im 
Fachausschuss lässt Jörn Hermening darüber abstimmen, ob der Beirat dem Abriss bzw. der 
damit verbundenen Entfernung des Wandbildes zustimmt. 
 
Stellungnahme des Fachausschusses: Zustimmung (5 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 
Enthaltungen) 
Anregungen aus dem Fachausschuss: 
- Gedenktafel könnte am Bunkerstandort aufgestellt werden.  
- „Übertragung“ des Wandbildes auf eine andere Gebäudewand im Stadtteil 
 
Notmaßnahme zwischen Lötzener Straße und Frauenburger Weg (Steubenstr) 
Das Thema „Notmaßnahme zwischen Lötzener Straße und Frauenburger Weg“ soll auf der 
Sitzung des FA „Bau, Klimaschutz und Mobilität“ am 17.05.2022 behandelt werden.  
 
Baumstandorte in der Vahrer Str (Höhe Zeppelinstraße) 
Nurtekin Tepe teilt mit, dass er wg. Baumlücken in o.g. Bereich von einer Bürgerin 
angesprochen wurde. Jörn Hermening teilt mit, dass er nachfragen und auf der nächsten 
Sitzung des FA „Umwelt, Lärm und Gesundheit“ Rückmeldung geben werde.  
 
 
 
 
 
 
 
gez. Hermening   gez. Bohr    gez. Lüerssen 
Sitzungsleitung    stellvertr. Sprecher   Protokoll 

https://goo.gl/maps/LyFvFXQu3eM2

